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土田　貴英 会長
１．本日の卓話、那須さんよろしくお願
いします。
２．来週月曜は、中津RCとの懇親交流会
になります。つるや18：30分からです。
よろしくお願いします。
３．17日・24日は例会休会です。但し24
日鉄砲町交差点にて秋の交通安全立証
活動を行います。社会奉仕委員会の皆様
方宜しくお願い致します。
４．９月は休会が多いですが22日にチャ
リティゴルフコンペ、25日いばら木さ
んのお別れ大宴会、29日に７RCの親善
ゴルフコンペなどが入っております。
色々、目白押しですが、ご出席の方よろ
しくお願いします。
５．本日例会終了後、理事会を開催いたし
ますので理事の方は会場の方にお残りく
ださい。以上

例会場：パレスグランデール 司会進行（SAA）：長沢　一好 君
点　鐘：PM  12：30　石山　祐介 会長 ロータリーソング：「国歌」「四つのテスト」

会長挨拶 　皆さんこんにちは。本日のお客様をご
紹介いたします。一般社団法人山形県交
通安全協会 山形地区交通安全協会会長
の那須尚平様と後藤昇一専務理事様です。
この後『ゆずり ゆずられ 心にゆとり』と
いうお題でお話をお伺いいたします。皆
様には年次計画の発表の時にお知らせい
たしましたが、今年度の地区補助金を活
用しての奉仕事業は市民の交通安全への
啓蒙活動に役立てていただければと山形

地区交通安全協会様へ交通安全を呼びかけるプラカードを贈呈
させていただきました。社会奉仕委員会を中心として９月24
日の朝、秋の交通安全運動の一環として鉄砲町交差点付近にて
プラカードを持って啓蒙活動をしてまいります。このあとプラ
カードの贈呈式を執り行います。

　さて、私は自動車業界に携わっており、交通安全には人一倍
気を付けております。社内でも毎年無事故無違反キャンペーンを
行い、優秀社員を表彰しております。皆様も事業をされており、
複数の車両を保有していると思われますので交通安全は気にされ
ていることと思われます。山形県内の交通事故発生件数ですが令
和５年と４年の対比でみますと事故件数は減少しております。こ
れは自動車そのものの性能が上がり、ぶつからない自動車になっ
てきていることが主要な要因かと思います。しかし、死亡者数は、
令和４年は26人だったのに対し５年は34人と８名増加致しました。
そのうち歩行者と自転車が11名です。この交通弱者が事故に巻き
込まれればやはり死に直結してしまいます。交通弱者を守る運転
を免許保有者は常に考えながら運転する必要があり、悲惨な死亡
事故や交通事故遺族の出ない世の中にしていきたいです。本日は
安全運転について考える１日としてください。
　以上、会長挨拶とさせていただきます。

　ニコニコBOX　鈴木　孝幸 君
石山　祐介君　那須会長卓話宜しくお願いいたします。
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副部長の森谷です。私の趣味は海釣りです。釣った魚を
さばき料理し、家族で味わいます。また、娘のソフトテ
ニスの追っかけもしばらく続きます。
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森谷　正宏 会員（入会１年目）
株式会社きらやか銀行 中央営業部

親睦活動委員会　松田　勝行 君
９月の誕生祝いは布施富将
君、熊谷昌和君、谷口義洋君
の３名の方です。
おめでとうございます。

浅野　裕幸君　那須さんご無沙汰しております。ローターアクトの活動
９月24日から行います。

伊勢　和正君　那須さんご無沙汰です。再入会宜しく。台風対策で土嚢
準備皆さんもやってください。

熊谷　昌和君　誕生祝いありがとうございました。
松田　勝行君　妻の誕生祝いお花ありがとうございました。
谷口　義洋君　誕生祝いありがとうございました。喜寿を迎えます。
渡邉　清則君　那須会長、本日は社会奉仕活動でお出でいただきありが

とうございました。
武田寿美男君　那須会長ご無沙汰しております。本日はありがとうございます。
布施　富将君　誕生祝いありがとうございました。
間木野仁美君　那須会長、本日はありがとうございました。
稲村　佳宏君　先月２回欠席しました。「どうかした」の電話とてもうれしかったです。
土田　貴英君　先週は欠席させていただき間木野副幹事に助けていただ

きました。ありがとうございました。
那須　尚平様　皆様大変やご無沙汰しております。久しぶりにニコニコ

させていただきます。



ゲスト卓話

本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

算出会員数 出席会員数 出 席 率
４７名
５６名

３０名
４１名 82.00％５０名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

◇９月度理事会報告◇
〈協議事項〉
１．中津交流の件　スケジュール・内容など　山形舞子呼ぶ
２．９月24日立哨活動の件　社会奉仕委員会　会長幹事立哨
３．10月以降の日程変更の件
　移動例会　キノコ料理10月21日に変更
４．入会、退会の件　八幡自動車 池田　等様　入会承認
　金子靖二君　令和６年６月30日退会承認

「ゆずり　ゆずられ　心にゆとり」「ゆずり　ゆずられ　心にゆとり」
山形地区交通安全協会　会長

那須　尚平 氏


